



PROFIL D'ANCIEN VOUS CONNAISSEZ HUGH FRASER?

Hon. Hugh L. Fraser (à la retraite), O.C., FCI Arb, FColl Arb

Athlète, Jeux du Commonwealth d'Edmonton 1978 (Athlétisme, 100m et relais 4x100m)

Ancien vice-président, Association canadienne des Jeux du Commonwealth (1990 à 1994)

Ancien président, Fondation canadienne des Jeux du Commonwealth (1991 à 1994)

Hugh Fraser a accompli de grandes choses tant sur la piste d'athlétisme qu'à l'extérieur. Dans les années 1970, il était l'un des meilleurs sprinteurs canadiens et a participé aux Jeux du Commonwealth de 1978 à Edmonton. Depuis sa retraite de l'athlétisme, il a eu une carrière impressionnante comme avocat, juge et arbitre dans le sport. Pendant les années 1990, Hugh Fraser a apporté d'importantes contributions à Commonwealth Sport Canada comme membre bénévole du conseil d'administration.

Hugh Fraser est né en Jamaïque. À l'âge de 7 ans, il a immigré au Canada afin que son père puisse obtenir un diplôme en droit de l'Université Queen's. S'établissant éventuellement à Ottawa, Hugh a été initié à l'athlétisme lorsqu'il était élève au Lisgar Collegiate Institute. Il a par la suite étudié le droit à l'Université Queen's et l'Université d'Ottawa, où il faisait partie de l'équipe d'athlétisme et de l'équipe de football interuniversitaire.

Hugh a été sprinteur de l'équipe nationale d'athlétisme canadienne de 1971 à 1980. Il a participé aux Jeux panaméricains de 1975 à Mexico où il a contribué à la médaille de bronze de l'équipe masculine du relais 4x100m. Un an plus tard, il a compétitionné aux Jeux olympiques de Montréal, où il a couru le 200m et le relais 4x100m malgré une blessure aux muscles ischiojambiers subie avant le début des Jeux. Il a à nouveau été nommé à l'équipe canadienne pour participer aux Jeux du Commonwealth de 1978. Hugh a participé à la demi-finale du 100m masculin et faisait partie de l'équipe du relais 4x100m masculin qui a terminé au quatrième rang.

Après sa carrière d'athlète, Hugh Fraser a entamé sa pratique du droit tout en poursuivant son implication dans le sport. Il a siégé au conseil d'administration d'Athlétisme Canada de 1981 à 1983. Il a aussi été nommé au conseil d'administration de Commonwealth Sport Canada en 1990 et est devenu président de la Fondation canadienne des Jeux du Commonwealth en 1991. Il a également été membre du conseil du Centre canadien de l'éthique dans le sport.

Après avoir été appelé au Barreau en 1979, Hugh a entamé sa carrière d'avocat dans un cabinet privé et plus tard, comme avocat du Ministère de la Justice du Canada. En 1993, Hugh Fraser a été nommé juge de la Cour de l'Ontario. À partir de 2013, il était le juge principal régional de la région de l'Est de l'Ontario.

Le juge Fraser est un médiateur et arbitre respecté dans le domaine du sport. Au fil des ans, il a travaillé auprès du Tribunal Arbitral du Sport à Lausanne, en Suisse, de la commission d'enquête Dubin, de l'Association internationale de Fédérations d'athlétisme (IAAF), de la Ligue nationale de hockey (LNH), de la Ladies Professional Golf Association (LPGA), du Centre international pour le règlement des différends (CIRD), entre autres.

Le juge Fraser a été nommé membre de l'Ordre du Canada en 2021. Il est aussi récipiendaire de la Médaille Canada 125 et de la Médaille du Jubilé de diamant de la Reine Élisabeth II.